

Le mag

LIVE!

festival de
Poupet

2017

Numéro 13



Mister Renaud

21⁰⁷

19H30 **BURNING PEACOCKS** // 20H45 **RADIO ELVIS**
// 22H15 **JULIEN DORÉ**





ÉDITO

VOILA C'EST FINI...

« Nos deux mains se desserrent de s'être trop serrées, la foule nous emporte chacun de notre côté »... Comme dans la chanson d'Aubert, il y a des instants que l'on aimerait feindre de ne pas voir arriver. Et pourtant, là, les amis, je crois bien qu'on y est. Bam ! en pleine face, on ne l'a pas vu venir, trop occupés que l'on était, ici à chérir nos partenaires, là à charger les camions, ou encore là-bas à dorer des frites, à changer les fûts de bière, à organiser les flux de festivaliers sur les parkings, ou encore à prendre soin qui des artistes, qui du public. Et puis voilà, un soir c'est fini. Et le rideau noir sur l'écran va tomber. Stop, fin de chantier. On vide les frigos, on met les chaises sur les tables, un petit coup de balai dans le théâtre, la bise à Thomas, la petite tape sur l'épaule de Samuel, une embrassade à Lucienne, et hop, on coupe le compteur, on ferme tout, la clé planquée derrière le petit volet et puis on se quitte. Les yeux embués. Et surtout on ne se retourne pas. Non surtout pas parce que sûr, on va y laisser une larme. Chacun rentre chez soi, avec des souvenirs plein la tête. Des souvenirs de toute une saison. D'une belle saison même.

Et là seulement on se rend compte de ce qui vient de nous arriver. L'Hispanique énergique Olivia Ruiz, Vianney magistral tout seul sur cette grande scène, le copain M et ses amis du Mali, El Señor Chao, le retour vers le futur avec les Stars 80, Le parfum des îles avec Calypso Rose, le grand cabaret de Gregorio, Poupet 2.0 avec Jean-Michel Jarre, les frasques de Joey Starr, les nouveaux talents Amir et Capeo, la classe d'Agnès Obel, l'émotion de Mister Renaud... Et pour finir en beauté la fougue des Radio Elvis et le talent de Julien Doré. Ce n'est pas du lourd ça ? Énorme même, non ? Et on l'a fait, tous ensemble. Les bénévoles, les artistes, et vous, le public. Et ça c'est grand... Au fil de tous ces souvenirs qui nous reviennent, qui ressurgissent de ce bel été passé ensemble, le blues des adieux s'évanouit peu à peu. Alors, on bombe le torse, fier d'une belle mission accomplie, on se dit que finalement cet été qui dure sous le soleil et les vacances qui enfin se profilent vont nous faire le plus grand bien, et qu'à la rentrée, hop, on se remettra sur le chantier pour vous préparer à tous une prochaine saison d'enfer, encore plus belle que la précédente, c'est sûr, et certainement un peu moins que la suivante... Alors, bonnes vacances à tous, merci, merci et encore merci !

Rédacteur en chef :
Laurent Charliot

Photos : Paul Liaigre

**Gestion éditoriale,
conception &
impression :**
Agence Cox
Imprimédia
Boufféré - 85

Tirage :
1 000 exemplaires



Retrouvez les photos
et vidéos du festival
sur votre Smartphone

Renaud



Renaud



Gauvin Sers



Le guitariste de Renaud



On Stage



Dans le Rétro



Le Magic Mirror installé derrière la scène pour accueillir les partenaires a servi pour la première fois hier, « grâce » aux premières gouttes de pluies de la saison 2017 !



Derniers accordages et bichonnages de guitares avant l'entrée en scène de Mister Renaud.



Première interview pour Romane pour son premier anniversaire.



Quand notre baroudeur Fred dort sur place pour filmer les équipes du matin dès potron-minet...



Petite pause fléchette pour le staff de Renaud.



Le team des techniciens en pause bien méritée à la Cabane.



Les premiers fans de Renaud sont arrivés dès 9 h le matin, tatatam...

Brèves de Poupet



de la venue de Renaud. Cette année, c'est le weekend du 17 septembre sur le circuit des 24h du Mans que les 500 équipages à mobylette se retrouveront pour le 4^{ème} grand prix !

MUTINERIE...

Bon, ben là, je ne peux pas lutter, la jeunesse poupétienne a décidé de prendre le pouvoir et m'a arraché la plume... Merci à tous encore pour cette belle saison...

Pour ce dernier live mag, est ce que ça te dit qu'on te parle de Laurent ? Mais si, Laurent Charliot, alias Lolo, tu le connais bien, c'est le rédacteur du Live Mag. Parce qu'il y en a des choses à dire sur ce beau gosse, musicien, journaliste, auteur, éditeur et rédacteur du live mag depuis maintenant 6 ans. Il sait presque tout sur Poupet mais nous, nous ne savions pas grand-chose sur lui, nous sommes donc partis à la pêche aux infos. Le mec, tiens-toi bien, il est pote avec Boris Jardel, le guitariste d'Indochine, Maxim Nucci (alias Yodelice), l'ingénieur son de Johnny, et j'en passe ! Le garçon a commencé la musique sur les scènes nantaises en même temps que Philippe Katerine, Dominique A et j'en repasse... il a même créé son groupe avec deux potes, « Iena Vox ». Faut que tu entendes ça, c'est bien typique des années 80 ! Il a un grand cœur aussi, il organise depuis 30 ans l'événement « Les Rockeurs ont du cœur », il a ainsi distribué 60000 jouets aux enfants défavorisés, rien que ça... et comme si ça ne suffisait pas, il s'est aventuré à Poupet, ça doit bien faire 20 ans ! Sa mémoire commence à flancher mais on l'aime bien quand même ce nounours. Un bon nounours d'ailleurs, il a pris quatre kilos depuis le début de Poupet, mais ne t'en fait pas, il va se remettre en forme pour son concert de « Iena Vox » au Stéréolux le 16 décembre prochain.

Guillaume & Athena

BIEN JOUÉ CHEF !

Mon cher Luc, tu t'es fait des copains hier apparemment non ? Tu racontes, non, tu ne veux pas ? Eh bien je vais le faire pour toi ! Non, non, je ne balance pas, j'informe... Parce que figure-toi que ça cause depuis hier matin, 9h, heure à laquelle tu avais convoqué tes 18 techniciens de journée pour décharger les camions de Renaud annoncés à... 11h ! Ben oui, juste deux heures trop tôt ! Remarque, c'est pas comme s'ils s'étaient bien couchés tard la veille, hein ?

C'EST MALIN !!!

C'était jour de bizutage pour Thomas hier qui effectuait ses premières missions dans l'équipe des runners. Le jeune bénévole s'est vu remettre une liste de courses à faire pour la prod. Et parmi les cigarettes, les bouteilles d'alcools ou de soft, la boîte de pansements, le gel douche et la mousse à raser, deux lignes que notre runner junior ne voit pas tout de suite, là, en tout bas de feuille : « Préservatifs très petite taille et lubrifiant »... Deux lignes rajoutées par ses petits camarades... Quelques minutes plus tard, après avoir pris

connaissance de toute la liste, il revient vers son chef un peu gêné : « Euh, j'ai une course un peu délicate, en fait... ». « Si c'est délicat, on ne doit pas en parler, c'est secret pro » lui répond son chef sèchement. Alors notre Thomas s'est exécuté et c'est toute l'équipe des runners qui l'a accueilli avec des éclats de rire lorsqu'il revint de la pharmacie de Saint Laurent avec son petit sachet en papier...

MERCI PILOU !

Un gros big up pour Paul, Pilou pour nous tous ici, pour avoir accepté de remplacer au pied levé le copain Eddy pour les photos du mag sur cette saison 2017. Pas facile de rentrer dans les pas d'un autre, Paul a su s'y caler tout en faisant preuve de beaucoup de créativité. La Pilou Touch en quelque sorte. Alors un grand merci !

MEULES BLEUES

« Faut pas faire chier Gérard Lambert quand il répare sa Mobylette ! »... L'équipe d'organisation des Meules Bleues a bien choisi son soir pour faire sa petite réunion de préparation du Grand Prix 2017, hier soir, dans l'espace VIP de Poupet, à l'occasion

Merci !!!

